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●中学生の給食費無償化 

よ 
予算委員会 委員長として、新年度予算を取りまとめました！！ 

令和６年度の当初予算300億円強。 

※天童市議会 過去最高得票 更新 

中学生の学校給食無償化、県運動公園南側の新工業団地整備事業、スマートインターチェンジ整備事業 
など本市の発展に大きく寄与してほしいと思う次第です。 

まずは予算可決、新年度がスタートしました。市民の皆様により良い市民サービスを提供するためにも今後も
しっかり活動してまいります。どうぞ宜しくお願い致します。 

●給食費無償化事業 

市内出身の中学生は全員
給食費が無償化になります。 

作っていくとの事 

●水泳指導民間委託 

教師の働き方改革、専門指導員に
よる水泳教室、施設の維持管理費
負担軽減として、水泳授業を天童
スイミングスクールで行う。移動は
バスで送迎。 
モデル校・二中で実施。 

●別室学習支援員配置 

不登校傾向や教室に入れ 
ない児童に寄り添いや学習
支援を行い、不登校を 
未然に防止。 

R6年度予算の教育費概略（一部） 



●「明るい未来に向けた天童のまちづくりを」 

ご意見お寄せください！ 

私の政治信条でもある 『すべては天童の未来のために』  
次の世代がより良い天童で暮らしていくためにも、市政に 
興味関心を持ってもらえるよう本気で日々活動しています。 

しょう 

教
育
長 

QRコードから私の
一般質問を 
ご覧になれます。 

第七次天童市総合計画 

毎年７月に合同点検を行っているが、今回の事故を機に、更に９月にも
再点検をして通学路の安全確保に努める。 

地域やPTAから危険と指摘された場所の把握漏れはないのか。 

危険と指摘された場所は全部把握している。 

交通安全に向け学校、地域、皆の目で見守ることを醸成していきたい。 

プロフィール 

1981年８月天童市東長岡生まれ 
長岡小学校 
天童三中 
寒河江高校 
東京電機大学理工学部 
衆議院議員秘書 
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笹原たかよし 検索 

総合計画とは？？ 
天童市の新たなまちづくりの指針 
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(答弁)Answer 

しかし、高齢化とともに・・・ 

市民向けのイベントで、経済効果の影響は尐ない 

今年度 小学校6件、中学校1件 

明確な理由はない 

天童市議会 過去最高得票（2,774票）

の2期目を大幅に更新する 3,469票  
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教育委員会・学校は子どもの命を
最優先に考えていく。 

進捗状況は？ 
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にて3期目当選 

特段ない 

隔年実施の市民アンケート、前回より満足度が上昇 

踊り手・担ぎ手が減尐しており参加者確保が難しくなっている。
市民が賑わい楽しむためにも他部署と連携を深めていく 

天童市まち・ひと・しごと創生総合戦略 
来年度が最終年度 

次期の第八次総合計画はどういった
方向性で進めるのか？？ 

有識者・学識経験者、団体の代表者等に検証してもらい、高い評価
をいただいている。 

令和7年度に策定予定。議論を重ねて策定する。市民の声を聞いて
市民に寄り添った計画に。 

市民満足度、アンケートの調査結果は上昇している。 
また有識者や学識経験者、各種団体の代表者等による
検証委員会を開催して毎年検証してもらっている。特に
子ども・子育て支援施策、雇用創出、市民所得の向上は
高い評価を得ている。 

天童市の魅力発信が弱い！！ 
全国の首長でも自らがSNSを駆使して
情報発信している方もいる。 
天童市長にも是非、自ら情報発信を 
積極的に行ってもらいたい。 市民からも評価されてないようだ。しかし市長の仕事

に不自由はない。周りが全部お膳立てしている。 

市立公民館で年1回のまちづくり懇談会 
だけでなく、地域分館・町内会単位の 
懇談会などもっと多くの市民の声を聞く 
形を作っていくべき！！ 
 

天童市は移住定住に向けては、 
まだまだポテンシャルが高い！ 
仙台圏より地価が安く、子育て支援が 
充実している。本市の魅力を市内外へ！ 

どういう取り組みができるのか、
庁内で検討する。 

しかし、出生数や転入者の減尐で人口推移は厳しい
状況である。第八次計画は令和七年度策定予定。 
将来像を見据えて議論を重ねる。 

(質問)Question 


